

ENTORNO

## La Justicia desestima las cautelares para el partido de LaLiga en Miami

El encuentro programado entre el Villarreal CF y el Atlético de Madrid no se disputará en Estados Unidos y se jugará en el estadio de La Cerámica el viernes 6 de diciembre.

Palco23

15 nov 2019 - 12:00



Nuevo rechazo de la Justicia a los planes de internacionalización de LaLiga.

El juzgado de lo Mercantil nº 12 de Madrid ha desestimado las medidas cautelares de la competición sobre la autorización por parte de la Federación de Fútbol (Rfef) para la celebración de un partido oficial en Miami. Por este motivo, el Atlético de Madrid y el Villarreal CF no disputarán el encuentro en Estados Unidos, y el partido se ha programado para el viernes 6 de diciembre en el estadio de la Cerámica.

La entidad presidida por Javier Tebas ha manifestado en un comunicado “su máximo respeto a una decisión que no prejuzga el fondo del asunto, el cual será resuelto en la vista definitiva el próximo mes de febrero de 2020”. En otras palabras: el juez no ha sentenciado que LaLiga no pueda jugar partidos oficiales fuera de España, ya que esa resolución se conocerá en febrero.

Asimismo, la patronal ha explicado que su intención de disputar encuentros fuera del

país forma parte de “una estrategia a largo plazo para el crecimiento internacional, por lo que esperamos que a partir de esa fecha LaLiga pueda llevar a cabo la organización de un partido oficial fuera de nuestras fronteras”. Estas acciones de internacionalización forman parte del acuerdo de LaLiga con Relevent en Estados Unidos, un convenio por el que se comprometió la celebración de un partido oficial en ese país durante cada temporada.

Mientras que la patronal considera que “acercar los clubes a sus aficionados globales representa una importante oportunidad para conectar con ellos y continuar trabajando por el seguimiento de LaLiga a nivel mundial”, la Rfef sostiene que este tipo de medidas resienten la relación con el aficionado local, al no poder acudir a su estadio para ver el partido.

Durante la temporada pasada LaLiga intentó organizar el encuentro entre el Girona CF y el FC Barcelona en Estados Unidos, pero la Federación desautorizó ese partido, por lo que finalmente se disputó en Montilivi.